

## Vecinos de Pichidanguí alzan la voz contra antena de telecomunicaciones en zona residencial rural

Una fuerte oposición ha despertado entre los vecinos del sector Vista Hermosa en Pichidanguí, comuna de Los Vilos, ante la sorpresiva instalación de una antena de telecomunicaciones de 30 metros de altura en plena zona residencial rural. Representantes de al menos cuatro organizaciones comunitarias se reunieron este fin de semana para exigir la reubicación del proyecto, que avanza sin el consentimiento de la comunidad.

Los habitantes manifes-

taron su indignación por la ausencia total de diálogo previo con la empresa ejecutora y las autoridades competentes, señalando posibles riesgos para la salud, alteraciones al entorno natural y un impacto negativo en el valor de sus viviendas. Además, advirtieron que la antena contradice los esfuerzos por consolidar el lugar como una Zona de Interés Turístico (ZOIT), categoría que busca proteger y promover el desarrollo sustentable del territorio.



Desde el Ministerio de Transporte y Telecomunicaciones, la seremi Alejandra Maureira explicó que el pro-

yecto fue autorizado el pasado 4 de abril por la Subsecretaría de Telecomunicaciones (Subtel), mediante un proce-

so administrativo que, por tratarse de un sector rural, no requiere autorización municipal, solo una notificación formal. Una brecha legal que ha sido duramente cuestionada por los vecinos, al considerar que los estándares deberían ser equivalentes a los exigidos en zonas urbanas.

El alcalde de Los Vilos, Christian Gross, anunció gestiones para solicitar a las autoridades centrales la reubicación del proyecto en un área no residencial.